Die Freiwillige Feuerwehr Künzelsau, besonders die Abteilung Laßbach, trauert um ihr aktives Mitglied

## Friedrich Kurt Bauer

Oberfeuerwehrmann

Der Verstorbene trat 1999 der Freiwilligen Feuerwehr Künzelsau, Abteilung Laßbach bei und wurde 2005 zum Oberfeuerwehrmann befördert.

Wir trauern um unseren freundlichen, immer hilfsbereiten Kameraden.

Wir danken Friedrich Bauer für sein langjähriges Wirken für die Allgemeinheit und werden sein Andenken in Ehren halten.

## Stadtverwaltung Künzelsau Freiwillige Feuerwehr Künzelsau

Stefan Neumann, Thomas Böhret, Stadtbrandmeister Bürgermeister Abteilung Laßbach

Volker Bosch,

stellv. Abteilungskommandant

Die Feuerwehrkameraden treffen sich am Donnerstag, 8. Mai 2014, 13.15 Uhr, Kirchhof Unterregenbach.